

LOS CUERPOS OLVIDADOS

Respetuosamente a los ocho héroes del grupo de rebeldes levantados en armas en la Sierra de Chihuahua y que cayeron en el intento de obtener con las armas el triunfo que con las palabras no lograron.

"La madre tierra recogió sus cuerpos
cuerpos que un día anterior los protegía otra madre.

Eran ocho, ocho vidas que ardían
y que indicaban el camino a seguir entre la noche.

La madre tierra los hundió en su seno
y de aquella impetuosa llamarada
sólo quedan cenizas confundidas.

Mas no es que el fuego se acabe,
es que huye de los cuerpos helados por la parca.

El fuego se extendió entre pinerías
y con el tiempo se unirá a otros fuegos
y formarán un faro
y ese día será la luz que indicará a los hombres
la forma de trazar la nueva vía".

José Maria Casavantes

26 de febrero de 1966